



LOS DE ABAJO

CANTAN EN EXCLUSIVA

Encuentra en el Canal de YouTube de la OEM el video del grupo interpretando *Labios rojos* y *Tu cintura*, temas que son muestra de su estilo musical ecléctico que va del rock a la cumbia, combinado con salsa, son jarocho, reggae y ahora rap. **GOSSIP**



FEDERICO XOLOCOTZI

www.elsoldemexico.com.mx

ALMA ROJIBLANCA

CHIVAS EMBLEMÁTICAS

Tania Morales, Miriam García y Janelly Fariás tienen muy claro lo que significan los colores del Guadalajara y los alcances que tienen en la afición mexicana, por esa razón están comprometidas con su escudo y luchan por adjudicarse su segundo título en la liga femenil, en la que se han convertido en el equipo a vencer. **ESTO**



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 6 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,499 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CONFLICTO INTERNACIONAL

Exige Estados Unidos resolver caso LeBarón

ROXANA GONZÁLEZ Y ROBERTO BAHENA/ El Sol de Hermosillo

Legisladores de Utah, sede de la comunidad mormona, pide que intervenga el FBI

La masacre de la familia LeBarón en los límites de Chihuahua y Sonora escaló a la arena internacional. El gobierno de Estados Unidos ofreció a México su apoyo para iniciar una guerra contra el crimen organizado y los senadores por el estado de Utah, sede de la comunidad mormona, Mitt Romney y

Mike Lee, exigieron la intervención de agentes del FBI para esclarecer el caso.

El presidente Donald Trump tuiteó que "este es el momento para que México, con la ayuda de Estados Unidos, libre una guerra contra los cárteles de la droga y los borre de la faz de la tierra, ¡Sim-

plemente esperamos una llamada de su gran nuevo Presidente!". De inmediato, Andrés Manuel López Obrador rechazó la oferta y lo telefoneó para garantizar una investigación a fondo. Le dio sus condolencias, ya que la familia tiene ambas nacionalidades.

En este contexto, el canciller Marcelo Ebrard, junto con elementos de la Guardia Nacional, recorrió la zona donde fueron acribillados nueve integrantes de la familia LeBarón. Aseguró que el

gobierno no permitirá la impunidad de los autores materiales e intelectuales de este crimen.

Las primeras investigaciones de autoridades de Sonora y Chihuahua indican que un grupo llamado *El Jaguar y sus lobos* fue el responsable del ataque al convoy de camionetas donde viajaba la familia mormona, al confundirlos con integrantes de un cártel rival. Julián LeBarón, vocero de la familia, dijo que hay tres detenidos por el caso. **Pág. 32**



Manuel Molano **Pág. 17**
Gabriela Salido **Pág. 18**
Shanik Berman **GOSSIP**

UNIVERSIDADES DE LA 4T

Sí hay calidad: Raquel Sosa

En entrevista, la directora de las universidades para el Bienestar Benito Juárez explicó que el 8 de octubre recibieron los recursos para echar a andar los planteles y detalló que la certificación de los programas académicos ante la SEP está en proceso. "Creo que no se toma en cuenta el gran esfuerzo que estudiantes y profesores están haciendo y que, además, no se han hecho universidades públicas ni privadas para rescatar a quienes quieren estudiar", reviró. Garantizó calidad educativa en las aulas. **Pág. 4**

CORTESÍA SECRETARÍA DE MARINA



El canciller Marcelo Ebrard recorrió la zona donde se cometió el multihomicidio.

LUIS TORRES/EL MEXICANO



REUTERS



PODER LEGISLATIVO

Tiran regularización de autos chocolate

El Senado cedió ante la presión de los empresarios y echó para atrás la reforma que regulaba las unidades importadas y que, según la iniciativa privada, afectaría al sector automotor del país. **Pág. 7**

CONTINÚAN LAS PROTESTAS

Piñera se aferra a la Presidencia de Chile

Reitera que no renunciará, pero se muestra abierto a reformar la Constitución y promete investigar abusos, mientras el país sufre otro revés y no será sede de la final de la Copa Libertadores. **Pág. 38**



7 1503006 1093029